
令和５年度 第２回 高士区地域協議会 

次 第 
 
                    日時：令和 5年 5月 18日(木) 午後 6時 30分～ 

                    会場：高士地区公民館 2階 大会議室 

 
 

延べ 1時間 15分 
 

１ 開  会                                   
                                【2分】 

 

 

 

 

 

２ 議  題                                   
⑴ 自主的審議事項                             【50分】 

 ・旧高士スポーツ広場（旧高士中学校跡地）の活用策について 

 

 

 

⑵ 協議事項                                【20分】 

・地域活性化の方向性について 

 

 

 

 

 

３ そ の 他                                   
⑴  次回開催日の確認等                           【3分】 

 【第3回地域協議会】 

   ➢ 日時 ：6月 15日（木） 午後 6時 30分から 

   ➢ 会場 ：高士地区公民館 大会議室 

   ➢ 内容 ：自主的審議 

 

 ⑵ その他 

 

４ 閉  会                                   

 



 

高士区における地域活性化の方向性（まとめ案） 

 

≪高士区の地域活性化に向けて≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 構成要素 

・高士ルミネを継続、発展させながら、高士の良さと魅力を引き出す。 

・若い人の活動を地域ぐるみで支援し、高士の良さと魅力を引き出す。 

・今ある地域行事に新たな発想を加え、高士の良さと魅力を引き出す。 

・次世代を担える人材を育成しながら、高士の良さと魅力を引き出す。 

・旧高士スポーツ広場を活用しながら、高士の良さと魅力を引き出す。 

 

 

今ある資源を最大限に活用し、高士の良さと魅力を引き出す。 

資料１ 地域活性化 

松山委員 

「人材の育成が大事」 

松山委員 

「具体的に思い浮かばない」 

玄蕃委員 

「祭りやイベントとなれば子ども

から大人までが参加する」 

塚田委員 

「高士ルミネ以外は具体的に

イメージしにくい」 
上野委員 

「若い人の力は絶大である。活

動を支援することが一番大事」 

樋口委員 

「昔は体育大会もかなり盛大にやって

いた。一大イベントを大事にしたい」 

田中委員 

「体育大会をきっかけに 

世代間交流したい」 

髙𣘺副会長 

「顔見知りから顔なじみに。 

リーダー育成にはまず声掛けから。」 

日向副会長 

「体育大会はかなり盛り上がる。イベント

の機会を利用して世代間交流したい。」 

前回の意見 

塚田委員 

「集落の人の組織化が成り立

っていない」 



 

高士区における地域活性化の方向性（まとめ案） 

 

≪高士区の地域活性化に向けて≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 構成要素 

【高士ルミネ】 

・高士ルミネを継続、発展させながら、高士の良さと魅力を引き出す。 

【若者の活躍】 

・PTA や高士ルミネを始めとした若い人の活動を地域ぐるみで支援・協力し、

高士の良さと魅力を引き出す。 

【新たな発想】 

・今ある地域行事や組織運営に新たな発想を加え、高士の良さと魅力を引き

出す。 

【次世代へつなぐ】 

・地区体育大会等の機会を捉えて交流し、次世代を担える人材を育成しなが

ら、高士の良さと魅力を引き出す。 

【旧高士スポーツ広場】 

・旧高士スポーツ広場を区民が集える場所として活用しながら、高士の良さ

と魅力を引き出す。 

 

 

今ある資源を最大限に活用し、高士の良さと魅力を引き出す。 

資料２ 地域活性化 

修正案 


